
　　　　　　　　　　さて、いよいよ新年度が始

　　　　　　　　　まりました。先ずは全ての会

　　　　　　　　　員が「例会に参加することが

　　　　　　　　　楽しい」と感じていただける

　　　　　　　　　よう、皆さんに協力をいただ

　　　　　　　　　きながら例会を創っていきた

いと思います。他力本願かもしれませんが、それ

が一番大事なことだと思っています。

　会長を頂点として理事、委員長、委員というピ

ラミッドを180度ひっくり返すと委員会メンバー

が上で、会長が一番下です。委員会の思いを理事

や正副会に降ろしていき理事と正副会はそれを下

から支えていく。委員会IMに理事が参加していた

だきたいのはそのためです。ロータリーはトップ

ダウンでもボトムアップでも無く「皆で考えて活

動する組織」でありたい、それを実現できるよう

努めたいと思っています。

　本年度は青少年交換でカナダからシルビアさん

を迎えることになっています。８月中旬に広島に

到着し、八條君にホストファミリーになっていた

だくのですが、その後のホストファミリーが決まっ

ていません。例えば、学校に通われるお子さんが

いらっしゃれば、きっと貴重な体験となるはずで

す。シルビアさんを一人の家族として迎えていた

だきたいのです。ぜひご家族とご相談いただく機

会を作っていただけないでしょうか、よろしくお

願いいたします。
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

2024年７月４日　第2570回例会
７月第１例会

No.
2599

Club of Hiroshima West

「母 子 の 健 康 月 間」

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

諏訪（浩）前会長

木村前副会長

𠮷田（大）前幹事

上野（寛）前副幹事

前年度 正副会長幹事に記念品贈呈



　

　　青少年交換留学生として来日するシルビアさ

　んのカウンセラーを務める事になりました。つ

　きましては皆様に受け入れのホストファミリー

　のお願いです。

　　青少年交換留学生は滞在中の１年間、３〜４

　家族のホストファミリーのご自宅に滞在する事

　が理想とされています。

　　シルビアさんは８月16日に広島に着いて、八

　條さんのご家族が最初のホストファミリーとし

　てお迎えしていただきますが、その後のホスト

　ファミリーが決まっていません。ぜひ一度、ご

　家族にご相談していただけませんでしょうか。

　　彼女は協創高等学校に通う事になっています。

　最初に受け入れていただく、八條さんのご自宅

　から協創高校までは公共交通機関で、片道１時

　間半くらいかかります。シルビアさんがより充

　実した学生生活を送れる様に、ご自宅が協創高

　等学校への通学が便利な方は特にお願いいたし

　ます。

　　シルビアさんについてはＢＯＸに資料を配布

　させていただいています。どうぞよろしくお願

　いいたします。

　 2024-25年度会員証及び会員手帳をBOXに配

　 布しております。

　 ロータリーレートが７月から１ドル161円（６

　 月まで157円）に変更になりました。

　 例会終了後、４階「アマリリス」において７月

　 定例理事会を開催いたしますので、理事会メン

　 バーは出席願います。

　 他クラブ例会臨時変更

　 　7月16日㈫　広島安芸RC　休会

　 　7月17日㈬　広島東RC、広島陵北RC　休会

　 　7月18日㈭　広島北RC、広島安佐RC　休会

　　　　　　  　  ※広島西RCは夜間例会です

　 　7月22日㈪　広島中央RC　夜間例会に変更

　 　7月29日㈪　広島廿日市RC　休会

　 　7月30日㈫　広島西南RC　休会
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熊本前副幹事

鈴木幹事会務報告

本　日（７月４日・木曜日）

　会員数　89名　　出席者　78名

　欠席者　11名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 0名

　　　　　　　　　　 計　　78名

　4週前の例会2024年6月6日・木曜日

　　　　　出席率　100％

上野（寛）君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

社会・青少年奉仕部門　藤田（千）理事

日 時 テ　　ー　　マ

7/18㈭ 夜間例会並びに会員懇親会

卓話予告



　

　 大谷君

　 　リビング新聞社発行のルミ５月号に『信託制

　 度で子供に負担をかけない』との記事で大谷君

　 が載っておりました。将来、病気や認知症で判

　 断能力がなくなった時、介護費用や生活費の管

　 理はどうすれば良いかという問い合わせが多

　 いそうです。信託制度を利用し、専門家の意見

　 を取り入れながら、準備することが大事だとい

　 う内容でした。

　 上野（彰）君（自主申告・金一封）

　 　昨日７月３日、長男 壮亮が国際青少年交換

　 留学プログラムを終え、無事アメリカより帰国

　 いたしました。１年前、皆様に快く送り出して

　 いただき、期間中にも何かと気にかけていた

　 だき、家族一同大変感謝しております。

　 　また改めて、本人の帰国報告として卓話を

　 させていただく予定にしておりますので、今後

　 ともよろしくお願いいたします。

　 全員出宝

　 　ついに広島西RC2024-25年度が幕を開けま

　 した。前橋会長、鈴木幹事のもと、私たち会員

　 も、会長テーマ「始めよう 誰かのために」を

　 胸に刻み日々のロータリー活動に励んでまいり

　 たいと思います。前橋年度の華々しいスタート

　 を祝い、全員出宝をよろしくお願いいたしま

　 す。

　 前年度 会報雑誌・広報委員会（自主申告）

　 　一昨日、前年度 会報雑誌・広報委員会の打

　 ち上げで阪神戦を観戦しました。緊迫した投

　 手戦をよそに、持ち込んだワイン３本と魔王

　 一升のロックそしてももえちゃん（ビール売り

　 子）が来るたびに生ビールを購入し大宴会状態

　 でした。それが大型ビジョンにどアップで映

　 り、皆が手を振りまくっていた映像を見た熊本

　 君から電話があり「はしゃぎすぎ！」と注意

　 されてしまいました。

　 　私たちの観戦態度が悪かったのか、延長戦で

　 負けてしまいました。深く反省し出席した委員

　 会メンバーと土井（英）君で出宝します。

　 　目撃者の熊本君はスマイルボックスにご出

　 宝ください。

　自己研鑽と奉仕活動を両立させ、一つひとつの

活動が次の行動に繋がり、地域社会そして我々自

身にも良い変化をもたらすことができるよう、実

践していきたいと考えています。実現には皆さん

にご協力いただくことが不可欠です。「誰かのため

に始める」ことは、我々自身にも良い変化をもた
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理事役員就任挨拶理事役員就任挨拶

スマイルボックス S A A  上野（彰）委員長

会　長

前　橋　　　寛

新本君　　　　北村君　　　香川（浩）君

浜田君　　　　高島君　　   田中君

中村（光）君　　上野（彰）君   藤田（明）君　

小橋君

（ 10名）

７月お誕生日おめでとうございます。祝祝

会員記念日

スマンボックス



　川妻委員長の職業分類・会員増強委員会、金本

委員長の会員選考委員会、古本委員長のロータ

リー情報委員会の３委員会の取りまとめ役として、

確固たる会員組織の維持・発展のために尽力いた

します。

　近年停滞している会員増強については、新会員

を迎えるための下地づくりも大切な役割と認識し

ております。皆様が喜んで出席できる楽しいクラ

ブ・例会・各事業とするためにも皆様のご協力を

併せてお願いいたします。１年間よろしくお願い

いたします。

　会報雑誌・広報委員会は長谷川（剛）委員長、プ

ログラム・出席委員会は大谷委員長、親睦活動委

員会は北村委員長の３委員長を中心に、事業を実

施してまいります。また、クラブ創立55周年記念

式典・祝賀会及び記念誌の作成を担当しますので、

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

　会長テーマ「始めよう 誰かのために」に則っ

て、秩序ある例会運営を心掛けるとともに、皆様

に喜んでいただけるスマイル情報、自主申告など

をお届けできるよう、委員会一致団結して努めて

まいります。皆様にも、どんどん自主申告してい

ただけるよう、明るい例会づくりを心掛けてまい

りますので、１年間ご協力をよろしくお願いいた

します。

らしてくれるはずです。

　これからの１年間よろしくお願いいたします。

　半年後には次年度の会議が始まります。万全の

準備をしていこうと考えています。

　財団部門におきましては、ロータリー財団に対

する理解を深めていただくため、石山ロータリー

財団委員会 委員長、松田米山奨学委員会 委員長

を中心に、委員会メンバー全員で、財団の事業を

推進してまいりたいと考えています。

　会員皆様のご理解とご協力を、何卒よろしくお

願い申し上げます。

　会長不在の場合は、本クラブの会合および理事

会の会合において議長を務め、その他、その職に

付随する任務を行います。クラブ奉仕関係の理事

を兼任する場合には特権意識を持たず、他部門の

理事同様に担当各委員会への助言と連絡調整を行

います。

　是非とも、会員皆様のご協力をよろしくお願い

いたします。

　直前会長として、理事会ではなるべく主観を述

べず客観的なロータリー情報を提供し、前橋会長

年度を支えます。また、クラブファシリテート委

員会 委員長として、委員の皆様と話し合い協力

しながら、クラブが大切にすべき価値観や方向性

について議論し、クラブの将来に繋げます。１年

間よろしくお願いいたします。
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副会長

中　岡　弘　夫

会員組織部門担当理事

原　　　　　敬
会長エレクト　兼
財団部門担当理事

小　橋　敏　幸

直前会長　兼
クラブファシリテート委員会
委員長

諏　訪　昭　浩

管理運営部門担当理事

梶　本　政　明

ＳＡＡ担当理事

上　野　彰　彦



　前橋会長の「委員会の活動目標」に沿って、前

例に拘ることなくクラブ会計の健全な執行が進む

よう、費用対効果の検証と細やかな精査等を委員

会あげて取り組みたいと思います。 各委員会に

おかれては十分な事業計画と予算を練っていただ

き、理事会審議に際して理事の皆さんが円滑に説

明できるよう、相互の連携を取っていただきたい

と思います。

　副委員長の安原君をはじめ、山木君、川西君、

児玉君、加藤君、南條君とともに、活動してまい

ります。主な活動といたしましては、● 四つのテ

ストの唱和　● 職場訪問例会　● クラブフォーラ

ム等です。皆様のご指導とご協力をいただきなが

ら、有意義な活動になるよう努めてまいります。

１年間よろしくお願いいたします。

　社会・青少年奉仕部門の理事として、「青少年・

インターアクト委員会」と「地域・環境委員会」

の活動の活性化に貢献できるように、香川（浩）委

員長、小宇羅委員長と細かな意思疎通を図り、両

委員会の活動がより効果的に行われるように努め

たいと思います。皆様のご支援とご協力を心より

お願い申し上げます。

　当部門では、過去に行ってきた活動を再検証

し、時代に即した、多様なニーズに応える事ので

きる事業を発案・実行したいと考えています。

　また今年度は、創立55周年記念行事も行われま

す。特に、来広される台南RCのアテンドについ

ては滞りなく行えるよう、事前準備をしっかり行

いたいと思います。１年間よろしくお願いいたし

ます。

　このたび副幹事を拝命しました瀬﨑です。創立

55周年を迎える前橋会長年度が素晴らしい１年と

なるよう、吉田（浩）副幹事とともに鈴木幹事を補

佐してまいります。１年間よろしくお願いいたし

ます。

　副幹事の仕事は主に３つと聞いております。

　１. 幹事の代行及び、補佐役　２. 理事会議事録

　の作成　３. 例会の進行役です。

　私の役割は主に鈴木幹事の補佐役として、会長

テーマ「始めよう 誰かのために」を私の中に取

り込み、スムーズな司会進行に努めてまいりたい

と思っています。１年間よろしくお願いいたしま

す。

　私の仕事は西RCメンバーの皆様の満足度を向

上させ、すべての会員が充実したロータリーライ

フを送れますよう気配り、目配り、時にはお節介

をすることです。うるさいことを申し上げるかも

しれませんが、ご容赦の程お願いいたします。

　皆様には前橋年度がスムーズな運営ができます

様ご協力をお願いして、ご挨拶とさせていただき

ます。
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副幹事

吉　田　浩　章

幹　事

鈴　木　義　尚

副幹事
瀬　﨑　敏　正

会計委員会委員長

森　信　秀　樹

国際奉仕部門担当理事

片　山　恵　太

職業奉仕部門担当理事

平　原　洋一郎

社会・青少年奉仕部門担当理事

藤　田　千加子
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？




